

# Hay tres listas encabezadas por mujeres que compiten por la presidencia de la Feufro

**ELECCIONES EN CRISIS.** Después de ocho años sin una Federación de Estudiantes, la Ufro realizará elecciones online el próximo 3 y 4 de diciembre.

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

Ha pasado ocho años desde que la Universidad de La Frontera tuvo una Federación de Estudiantes (Feufro) con directiva electa por el estamento estudiantil de pregrado. De hecho, hay toda una generación en la casa de estudios estatal que ingresó a estudiar sin conocer de la existencia de esta organización que históricamente ha representado a los estudiantes y velado por sus derechos, intereses y participación.

Así lo explica la presidenta del Tricel, Angélica Calluñ, quien detalla que desde el año 2022 que se viene realizando un trabajo formativo en la materia, ya que no había interés por participar, luego que se discontinuara la vigencia de la Feufro. Es más, cuenta que el año pasado se hizo una elección con lista única, pero como no se alcanzó el quórum mínimo en las votaciones, esto es un 30% del plantel, todo quedó en nada.

## ELECCIONES

En esta oportunidad, la elección de la Feufro que está programada para el próximo 3 y 4 de diciembre vía online, ocurre en un preocupante contexto de crisis financiera, con inminentes despidos de cientos de trabajadores, en el marco del Plan de Reajuste Presupuestario que fue presentado por el gobierno universitario a la Subsecretaría de Educación Superior.

Este hecho de la causa, sumado a la reciente movilización del estamento estudiantil desde el pasado 18 de noviembre en aras de una solicitud de transparencia y la búsqueda de responsabilidades por lo sucedido, sin duda, que proyecta una elección con una contundente participación. Más aún cuando mañana viernes los estudiantes votarán si levantan, continúan o radicalizan la movilización.

Las listas que compiten son



CAMILA DÍAZ HERMOSILLA, LISTA "FLORECER".

“Articular la organización estudiantil en estos momentos de crisis financiera es primordial. Desde hace ocho años que no tenemos Feufro, por eso es importante involucrar al estamento más grande de la institución”.

las siguientes: Está la lista “Florecer”, que encabeza Camila Díaz Hermosilla (24), estudiante de cuarto año de la carrera de Medicina y militante de las Juventudes del PC.

La lista “Uniendo Fronteras”, que encabeza Fernanda Henríquez Toledo (22), estudiante de cuarto año de Psicología y militante de las Juventudes del PS.



FERNANDA HENRÍQUEZ TOLEDO, LISTA "UNIENDO FRONTERAS".

“Me empecé a involucrar en política estudiantil porque en la universidad se sentía la ausencia del importante rol que tiene la Feufro. Si esta organización fuera una persona: hoy está de capitada”.

Por último, está la lista “Creczamos”, que lidera Ignacia Maureira Romero (25), estudiante de cuarto año de la carrera de Bioquímica, quien es militante del PSC.

El que estén compitiendo tres listas encabezadas por mujeres temuquenses a la presidencia de la Feufro, con ausencia de liderazgos masculinos, “al final en estos tiempos no es



IGNACIA MAUREIRA ROMERO, LISTA "CRECZAMOS".

“En el contexto de desconfianza en el que nos encontramos, e incertidumbre de cierre de semestre, el estudiantado lo que más necesita es transparencia, probidad y honestidad, los valores que representan esta lista”.

tema para nosotros”, aseveró Calluñ.

Las tres candidatas señalaron que buscan abordar la actual crisis con propiedad de representación, siendo de su preocupación no sólo lo académico, sino que además refieren la defensa de los trabajadores y el impacto laboral de eventuales despidos en la Región.

CEDIDAS